

PAROISSE NOTRE-DAME DU ROCHER-BIARRITZ

4, rue Saint-Martin - 64200 Biarritz
Tél. 05 59 23 08 36
notredamedurocher@gmail.com
www.paroisse-biarritz.fr



St-Joseph/Ste-Eugénie : 05 59 24 07 43
Ste-Thérèse : 05 59 23 08 36
St-Charles : 05 59 23 08 36
St-Martin/St-Esprit du Braou : 05 59 23 08 36

XX^e Dimanche du Temps Ordinaire (A)

20 août 2023

PAPE FRANÇOIS, ANGÉLUS - Dimanche 20 août 2017

Chers frères et sœurs, bonjour!

L'Évangile d'aujourd'hui (Mt 15, 21-28), nous présente un exemple singulier de foi dans la rencontre de Jésus avec une femme cananéenne, une étrangère par rapport aux juifs. La scène se déroule alors qu'Il est en marche vers les villes de Tyr et Sidon, au nord-ouest de la Galilée: c'est là que la femme implore Jésus de guérir sa fille qui — dit l'Évangile — «est fort malmenée par un démon» (v. 22). Dans un premier temps, le Seigneur semble ne pas écouter ce cri de douleur, au point de susciter l'intervention des disciples qui intercedent pour elle. Le détachement apparent de Jésus ne décourage pas cette mère, qui insiste dans son invocation.

La force intérieure de cette femme, qui permet de surmonter tout obstacle, doit être recherchée dans son amour maternel et dans la confiance que Jésus peut exaucer sa requête. Et cela me fait penser à la force des femmes. Avec leur force, elles sont capables d'obtenir de grandes choses. Nous en avons connues tant! Nous pouvons dire que c'est l'amour qui meut la foi et la foi, à son tour, devient la récompense de l'amour. Son amour douloureux pour sa fille la pousse «à crier: "Aie pitié de moi, Seigneur, fils de David!"» (v. 22). La foi persévérante en Jésus qui lui permet de ne pas se décourager même face à son refus initial; ainsi, la femme «se tenait prosternée devant lui en disant: "Seigneur, viens à mon secours!"» (v. 25).

Finalement, devant tant de persévérance, Jésus est rempli d'admiration, presque stupéfait, devant la foi d'une femme païenne. Il consent par conséquent en disant: «"O femme, grande est ta foi! Qu'il t'advienne selon ton désir!" Et à partir de cet instant sa fille fut guérie» (v. 28). Cette femme humble est indiquée par Jésus comme exemple de foi inébranlable. Son insistance à invoquer l'intervention du Christ est pour nous un encouragement à ne pas nous décourager, à ne pas désespérer quand nous sommes opprimés par les dures épreuves de la vie. Le Seigneur ne détourne pas son regard face à nos nécessités, et, si parfois il semble insensible aux demandes d'aide, c'est pour mettre notre foi à l'épreuve et la fortifier. Nous devons continuer à crier comme cette femme: «Seigneur, aide-moi! Seigneur, aide-moi!». Comme cela, avec persévérance et courage. Voilà le courage qu'il faut dans la prière.

Cet épisode évangélique nous aide à comprendre que nous avons tous besoin de grandir dans la foi et de fortifier notre confiance en Jésus. Il peut nous aider à retrouver la voie, quand nous avons égaré la boussole de notre chemin; quand la route n'apparaît plus plate, mais rude et ardue; quand il est difficile d'être fidèles à nos engagements. Il est important de nourrir notre foi chaque jour par l'écoute attentive de la Parole de Dieu, par la célébration des sacrements, par la prière personnelle comme un «cri» vers Lui — «Seigneur, aide-moi!» —, et par des attitudes concrètes de charité envers le prochain.

Confions-nous à l'Esprit Saint afin qu'il nous aide à persévérer dans la foi. L'Esprit insuffle de l'audace dans le cœur des croyants; il donne à notre vie et à notre témoignage chrétien la force de la conviction et de la persuasion; il nous encourage à vaincre l'incrédulité envers Dieu et l'indifférence envers nos frères.

Que la Vierge Marie nous rende toujours plus conscients de notre besoin du Seigneur et de son Esprit; qu'elle nous obtienne une foi forte, pleine d'amour, et un amour qui sait se faire supplique, supplique courageuse à Dieu



Attention

**Il n'y aura pas de messe dimanche 27 août
à la chapelle Saint Esprit au Braou**

TOURNOI DE PALA DE STE-THÉRESE

12 rue Larreguy, Biarritz

3^e édition

Samedi 16 Septembre

Tournoi

de 9h à 19h30

Participation: 30 €/équipe

2 sandwiches

+ 2 boissons offertes

max.: 20 équipes de 2 joueurs

Dîner festif

à partir de 20h30

Participation:

25€/pers. vin compris

10€ pour les moins de 12 ans

places limitées

animations

Bar

Lancer d'espadrilles

Panier garni

Pesée de Jambon



Inscriptions : par flash code

ou par mail: tournoi.pala.ste.therese@gmail.com

Réservation dîner par téléphone : 06 60 06 69 91

La Conférence Saint Vincent de Paul remercie les paroissiens pour leur grande générosité lors de leur collecte

Rencontrer un prêtre ?

Pour vous confesser, ou simplement échanger avec un prêtre :

Saint-Joseph

Mercredi et samedi : 11h00 à 12h00

Venez adorer Jésus présent dans l'Eucharistie :

Saint-Joseph

Vendredi de 9h30 à 17h30

Prier avec les sœurs de la Famille

Missionnaire de Notre-Dame :

Saint-Martin dans l'oratoire du presbytère :

du lundi au vendredi :

Laudes, Chapelet, Adoration et Vêpres :

voir avec les sœurs au : 06 04 46 32 17

ATTENTION

Cette semaine toutes les

Messes,

seront exclusivement célébrées

à SAINT-JOSEPH

Lundi au vendredi à 18h00

Et samedi à 9h30

Baptême

Méganne Delaisse

dimanche 20 août

Mariages

Emile Dalbin & Angela Torres Suárez

vendredi 25 août

Peter Wasmund & Charlotte

Alexander

samedi 26 août

Nous entourons de notre affection
et de notre prière les familles de
Françoise Mathieu,
qui ont rejoint la Maison du Père.

MESSES DOMINICALES

Samedi : 18h30 Saint-Charles

Dimanche :

09h00 Saint-Esprit du Braou

09h30 Saint-Joseph

10h30 Notre-Maison

10h30 Sainte-Thérèse

11h00 Saint-Charles

11h00 Saint-Martin

18h30 Saint-Martin

MESSES EN SEMAINE

Saint-Joseph

18h00 Du lundi au vendredi

Messes (17h30 Chapelet)

Sainte-Thérèse :

09h00 : Chapelet tous les jours